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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 22 janvier 2024 

 

Procès-verbal de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 22 janvier à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Chartier, Annabelle   Représentante des élèves 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Larrivée, Karine   Représentante de la communauté 

Lefrançois, Maryloup   Représentante des élèves 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Caron, Marie-Ève   Représentante des parents 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

Vaillancourt, Annie   Représentant des parents 

 

ABSENCES 

Aucune 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

 1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 30. 

 

 

2024-01-1713 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2024-01-1714 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

 23 OCTOBRE 2023 

Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 23 octobre 2023 tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 4) SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 23 OCTOBRE 2023 

Daniel Guillot présente le dernier procès-verbal et y ajoute des détails 

verbalement. Il est mentionné qu’au point 20 il faut ajouter le mot ‘’rapporte’’ 

après ‘’ Jean Lemay’’ dans la section ‘’Personnel enseignant’’. 

 

 

 5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucune intervention du public. 

 

 

 6) PLAN DE RATTRAPAGE 

Daniel Guillot explique le plan de rattrapage. 

 

 

 7) MODIFICATION CALENDRIER SCOLAIRE 

Daniel Guillot nomme les modifications au calendrier scolaire 2023-2024. 

 

 

 8) RÉSULTATS SONDAGE PROJET ÉDUCATIF 23-27 

Daniel Guillot présente les résultats du sondage du projet éducatif 2023-2027. 

 

 

2024-01-1715 9) GRILLE-MATIÈRES 2024-2025 

Daniel Guillot expose la grille-matières 2024-2025. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu : 

D’ADOPTER la grille-matières telle quelle. 

 

 

➢ ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2024-03-25/PE_Presentation_AG%20travail.pptx
file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/DirAdj_TOS/ESCALE-Direction/Escale%2023-24/Grille%20matière%2024-25/PropositionGrille-Matières24-25.docx
file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/DirAdj_TOS/ESCALE-Direction/Escale%2023-24/Grille%20matière%2024-25/PropositionGrille-Matières24-25.docx
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2024-01-1716 10) BUDGET RÉVISÉ 2024-2025 

Daniel Guillot dévoile le budget 2024-2025 révisé au 30 septembre 2023. 

 

Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu : 

D’ADOPTER le budget révisé 2024-2025 tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 11) RETOUR RENCONTRE DES PARENTS DU 16 NOVEMBRE 2023 

Daniel Guillot explique la bonne participation des parents convoqués à la 

rencontre des parents du 16 novembre dernier et que ceux-ci ont apprécié le tout. 

Cependant, lors de la portion des parents non convoqués, la participation était 

moindre. 

 

 

 12) CONTRAT FLIP DESIGN 

Daniel Guillot soumet que l’école a la possibilité d’aller en appel d’offres avec 

d’autres compagnies ou de poursuivre son contrat avec Flip Design pour deux 

années supplémentaires avec les mêmes tarifs et qu’il y ait de la nouveauté dans 

la collection. Les membres du conseil décident que Flip Design viendra faire une 

présentation auprès du conseil des élèves et qu’après cela ils prendront une 

décision. 

 

 

 13) JOURNÉES PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE 

Daniel Guillot expose ce qui aura lieu lors des Journées de la persévérance 

scolaire 2024. Haie d’honneur, peinture de la neige en vert, port de vêtements 

verts, distribution de chocolats chauds, etc. sont des activités à l’horaire. 

 

 

2024-01-1717 14) SORTIES ÉDUCATIVES 

Yanick Gendron explique la sortie de Weekend cinéma et le directeur la sortie 

sciences. 

 

Il est proposé Marie-Ève Caron par et résolu :  

D’ADOPTER les sorties éducatives telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Finances/2023-2024/BUDGETS/BUDGET%20REVISE%20012_23-24.xlsx
file://///csdessommets.qc.ca/dfs/fs05/prive/012/Secretariat/2023-2024/Conseil%20d'établissement/2024-01-22/Plan_activités_JSP_2024.docx
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 15) FONDATION DE L’ESCALE 

Daniel Guillot discute des levées de fonds qui ont été faites et qui seront faites 

éventuellement et du soutien financier des entreprises. 

 

 

 16) INFORMATIONS 

Mot du président 

Rien à rapporter. 

 

Mot du représentant du comité des parents 

Rien à rapporter. 

 

Mot du personnel enseignant 

Yanick Gendron dit qu’il pense que de plus en plus de gens sont intéressés au 

milieu scolaire malgré ce qui était nommé au début du conseil d’établissement et 

qu’il espère que les discussions et questionnements que nous avons en conseil 

auront lieu aussi au sein de la société. 

 

Mot du personnel professionnel 

Amélie Gagnon nomme que l’absence d’un de leur collègue se fait sentir. Elle 

dit également que le CIUSSSE est débordé et que l’école pallie cette réalité. 

 

Mot du personnel de soutien 

Rien à rapporter. 

 

Mot des élèves 

Annabelle Chartier discute des activités qui ont déjà eu lieu : journée arc-en-ciel, 

récolte des denrées, journée civile, Noël et le concours Décor ta porte. Les 

activités à venir sont : journée des Décennies, journée blanche, la Saint-Valentin, 

journée pyjama et la Saint-Patrick. 

 

Mot de la représentante de la communauté 

Karine Larrivée nomme que Bouge pour la santé reviendra cette année et que le 

CIUSSSE tente de trouver des solutions par rapport aux besoins des jeunes et 

de leur famille qui sont en manque de services. 

 

Mot de la direction 

Daniel Guillot explique que même si les élèves vivent parfois des moments 

difficiles, ils sont relativement heureux à l’école. La communauté est derrière 

l’école et tout est réalisable même si celle-ci se situe dans une petite ville. 

https://csdessommets.sharepoint.com/:w:/r/sites/PersonneldelEscale/Documents%20partages/Fondation%20Escale/FORMULAIRE-PROGRAMME-DE-FINANCEMENT-AUX-PROJETS-ESCALE.docx?d=wb902b12e46a84bcfa5bc5ec139b9a968&csf=1&web=1&e=La1ihQ
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 17) VARIA 

Aucun. 

 

 

2024-01-1718 18) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Sylvain 

Bélanger et résolu : 

QUE la séance soit levée à 21 h 37. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


